

Mathias Ribeau spielt für Hamburgs U 19

Luruper im Aufgebot für den Länderpokal



Neuer Mannschaftsführer in der Liga des SVL: Björn Czech.



Spielt am Wochenende in Hamburgs U 19: Mathias Ribeau.

Drei junge Talente der Fußball-Oberligamannschaft des SV Lurup nahmen am Training der U 21-Verbandsauswahl teil, die am kommenden Wochenende in Duisburg am Länderpokalturnier teilnehmen wird. Einer wird die Fahrt nach Duisburg antreten: Mathias Ribeau. Der 19 Jährige, der zu Beginn der neuen Spielzeit vom SV Dessau an die Flurstraße gekommen ist, hat sich durchgesetzt. Ein anderer, Martin Pfahl, steht auf Abruf bereit. Weil Lurup durch den Ausfall von Ribeau gegen den nächsten Gegner SC Egenbüttel geschwächt sein würde, wird das vorgesehene Heimspiel am Sonntag abgesetzt. Lurup ist also spielfrei und wird erst am 20. Oktober auswärts beim SV Halstenbek-Rellingen wieder spielen. „Wir freuen uns natürlich, dass wieder ein Luruper Spieler zur Auswahl gehört“, sagte Lurups Trainer Oliver Dittberner, „Matthias ist tatsächlich ein vielversprechendes Talent.“ Das Gros der Hamburger Auswahl stellen die zweiten Mannschaften des FC St. Pauli, des HSV und Bergedorf 85. Beim SV Lurup ist

nach den Turbulenzen um die Streichung von Mannschaftskapitän Oliver Leinroth aus dem Kader und den unbefriedigenden Leistungen in den Spielen gegen Condor und den USC Paloma wieder Normalität eingekehrt. „Wir richten unseren Blick nach vorn“, sagte Oliver Dittberner. „Gegen HR werden wir einiges ändern, um nach vorn mehr zu bewegen“, sagte der Trainer. Die Abwehr habe in den letzten Spielen sehr gut gestanden. „Da brauchen wir nichts zu ändern“, sagte Dittberner, der im übrigen sein Team gegen den Vorwurf in Schutz nimmt, zu wenig Leidenschaft gezeigt zu haben. „Der optische Eindruck trügt“, wehrte Dittberner ab. In der Mannschaft stecke allerdings mehr Qualität als sich bisher gezeigt habe. Zuletzt hätten sieben Neuzugänge in der Startelf gestanden. Da könne es vorkommen, dass noch nicht alles rund läuft. Die Rückserie werden das offenbaren. Neuer Mannschaftskapitän ist der zurzeit verletzte Manuel Kaladic. Während seiner Verletzungspause vertritt ihn Björn Czech.